

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ultr. y Estran. 72.
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administración, calle del Rubio, núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid, ó envián-
dolo en metálico, libranza ó sellos del correo á la
Administración, calle del Rubio, núm. 23, que
no servirá la que no esté pagada.

AÑO XIX, NÚM. 3,097 DE LA MAÑANA.

MADRID, LUNES 6 DE AGOSTO DE 1866.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

PRIMERA EDICION.

El miércoles y el jueves celebró su fiesta mayor la industriosa villa de Sabadell, y según nos dicen estuvo bastante concurrida. A pesar de que por la tarde el tiempo amenazaba lluvia pudo verificarse la procesion anunciada que fué muy lucida.

El día 30 del mes pasado llegó á Palma el nuevo gobernador de aquella provincia Sr. Orozco.

El vapor llegado á Palma el 30 de julio procedente del puerto de Valencia, llevaba dinero para aquella Tesorería de Hacienda pública.

El 25 del mes próximo pasado llegó al puerto de Santa Cruz de Tenerife el vapor correo Pelago.

Ya se ha hecho cargo de la administración de Hacienda pública de Valencia el Sr. D. Pedro Lucas Nogueira.

El lunes, dos bañistas de la playa del Cabanal de Valencia, salvaron á otro, que se hubiera ahogado irremisiblemente sin este socorro.

En el cepillo que la junta del Patronato de Pobres del barrio de la L'rija de Barcelona tiene en los pórticos interiores del mencionado edificio, se encontró hace pocos días, en diferentes monedas de oro la cantidad de 60 escudos, depositados por una persona que sin duda quiso realizar su limosna sin que nadie supiese de donde procedía.

Dice un periódico de Barcelona, que despues de permanecer pocas horas en aquella capital los señores conde de San Luis y de Xiquena, se embarcarán con sus familias en el vapor Lepanto que los conducirá al uno á Civita Vecchia y el otro á la capital del imperio otomano.

El foulard es una de las telas que gozan de mas aceptación en la actualidad; los vestidos con doble falda, que son los mas apropiados para traje de playa, tienen en general dibujos á disposicion de manera que no es necesario adornarlos. También gozan de gran favor: la muselina de la India, los tejidos de pelo de cabra, el piqué, el lino y el mosir. Pocas novedades podemos indicar en

la hechura de los vestidos, en atencion á que la mayor parte se hacen sin cuerpo. Las faldas de los trajes de calle y de sociedad se cortan largas, con bastante vuelo y con los paños al ties, de manera que forman una larga cola. Casi todos los vestidos se llevan con un ancho cinturón ó un corselete colocado encima de un camisolin de muselina ya liso, ya adornado con entredoses de encaje ó bordados.

Han fallecido D. Narciso Rodriguez Lopez, notario de Valdeorras, y D. Tomás Oraval, notario del Vall de Ojó, partido de Nules.

También ha fallecido D. Urbano Macarron y Sanz, registrador de la propiedad de Arévalo.

El lunes saldrán el Sr. Romea y su compañía que han estado dando algunas funciones en Búrgos con direccion á Bilbao, en cuyo teatro darán algunas representaciones.

Ayer recibimos los siguientes despachos telegráficos por la via ordinaria sobre los sucesos de Alemania é Italia.

Mannheim 2.
Die n de Stuttgart con fecha de hoy, que se ha ajustado un armisticio entre prusianos y wurtembergueses. La linea de demarcacion pasa por Heidelberg y Gaxfeld. Están garantizadas las propiedades del Estado y de los particulares.

La Nueva Gaceta de Francfort, uno de los periódicos suprimidos por las autoridades prusianas, ha empezado á publicarse en Stuttgart con el título de Nueva Gaceta Alemana.

Mannheim 2.
Todavía no se ha ajustado ningun armisticio en Maguncia. Se ha suspendido de nuevo la navegacion del Rin.

Berlin, 2.
El rey saldrá para Praga el sábado por la mañana; comerá en Corlitz á las cinco de la tarde y llegará á Berlin á las once de la noche.

Lober, 2.
El cuartel general prusiano se trasladará mañana á Wurtzburgo. Las tropas prusianas ocuparán esta ciudad, á escepcion del barrio de Marienberg, durante el armisticio.

Berlin, 2.
El Monitor prusiano se dice autorizado á rechazar como infame calumnia desprovista de todo fundamento, la noticia

publicada por la Gaceta de Baviera, de que faltando á las condiciones del armisticio, el ejército prusiano habia continuado despues del 29 su marcha avanzando en Baviera, causando así pérdidas considerables á las tropas bávaras.

El armisticio ajustado el 28 en Nikolsburgo con Mr. Von der Pforjten, dice lo siguiente:

Artículo 1.º Entre las tropas prusianas y bávaras se ajusta un armisticio de tres semanas que empezará el 2 de agosto.

Art. 2.º Los detalles militares del armisticio y de la linea de demarcacion de ambos ejércitos, se fijarán por los generales en jefe de ambos ejércitos bajo la base del *uti possidetis* militar.

Por consecuencia, declara el Monitor prusiano, ninguna duda puede subsistir sobre el derecho de los prusianos á avanzar y á continuar combatiendo hasta el 2 de agosto, dia en que debia fijarse la linea de demarcacion.

Berlin, 2.
La Gaceta de Alemania del Norte ocupándose de las esplicaciones que deben darse en el discurso del Trono sobre los cambios de posesion en la Alemania del Norte, hace notar que el derecho de Prusia á anexionarse los Estados vencidos es incontestable, en virtud del derecho de gentes.

Hay tambien consideraciones políticas en favor de una incorporacion. Las relaciones federales con soberanos que son hostiles á Prusia y que están en desacuerdo con los representantes de su propio pais no tienen condiciones de éxito. Las activas intrigas de los príncipes espulsados en favor de un Congreso están apoyadas con eficacia por los agentes de una potencia del Norte. Respecto á Francia, estas intrigas no tendrán éxito.

Segun la Gaceta de la Alemania del Norte, el emperador Napoleon no es favorable á este Congreso, juzgando atinadamente que un Congreso formado y dirigido contra los triunfos que acaba de alcanzar Prusia, ocasionaria en Europa graves complicaciones. La actitud del emperador de los franceses está fundada en la profunda conviccion del precio que tendrá siempre para Francia la amistad de una potencia como Pensia.

Berlin, 2.
El Monitor prusiano contiene una crítica del despacho hannoveriano sobre las negociaciones pruso-hannoverianas

del 24 al 28 de junio. En esta crítica se hace una esposicion auténtica de las negociaciones, y se acusa al despacho hannoveriano de haber falsificado los hechos espuestos.

El Monitor prusiano, refiriéndose al despacho hannoveriano del 13 de mayo, hace notar que el gobierno de Hannover negociaba al mismo tiempo con Prusia un tratado de neutralidad, y con Austria la union de las tropas hannoverianas con las austríacas mandadas por el general Gableuz.

Hannover, añade el Monitor prusiano, ha manifestado de este modo su falta de respeto hacia la moral pública que es la única base de las relaciones políticas entre los diferentes Estados.

Berlin, 2.
Se asegura que el gabinete de San Petersburgo no ha hecho ninguna gestion oficial relativamente á la reunion de un Congreso.

El conde de Bismark ha invitado á los representantes de los Estados del Sur de Alemania á ir á Berlin para asistir á las negociaciones de la paz.

Florenza, 2.

Se lee en la Gaceta oficial:
«El gobierno italiano se ha adherido al armisticio ajustado por cuatro semanas que empieza á estar en vigor hoy. Desde el presente la reunion del Véneto á Italia está asegurada sin ninguna condicion. La cuestion de limites de fronteras se reserva para ser discutida en las negociaciones de la paz. El armisticio ha sido ajustado bajo la base *uti possidetis* militar.»

El mismo periódico publica un decreto ordenando en las provincias venecianas ocupadas por el ejército italiano el curso forzoso de los billetes del banco nacional italiano.

Augsburgo, 2.
Han partido de aqui, además del embajador inglés, los representantes de Francia, Bélgica y España. El único representante extranjero que queda es el embajador de Rusia.

Mannheim, 8.
Dicen de Francfort que el curso forzoso de los billetes del banco prusiano ha sido ordenado en dicha ciudad por el comisario prusiano, Mr. Madai.

Francfort, 3.
La ciudad está mas en calma. Los soldados prusianos no están ya alojados en las casas de los particulares, habiéndose retirado á los cuarteles.

El rey de Prusia ha manifestado desecho de ver á Mr. Schmitt Holtzmann, miembro del cuerpo legislativo de Francfort, quien ha salido inmediatamente para Berlin.

Una carta escrita á bordo de la fragata *Almansa*, dice que las oportunas medidas que dictó el Sr. Mendez Nuñez, habian contribuido poderosamente á que las enfermedades que se sufrían á bordo desaparecieran, siendo excelente el estado sanitario. Todos los dias, desde que los buques españoles están en el puerto de Rio Janeiro, reciben las tripulaciones carne y pan frescos, y saltan á tierra varias secciones.

Dice el Boletín Mercantil de Puerto Rico en su número del 23 del pasado:

«Escriben de San Tomas que se sabe allí por conducto fidedigno que en el combate del Callao perdieron los peruanos cerca de 1,000 hombres, y que eran extranjeros casi todos los que servian los cañones; habiéndoseles ofrecido 5,000 pesos por cada tiro que disparasen con los de grueso calibre.»

Esto lo dicen del mismo Callao. Dice un periódico que cada tiro con los cañones de 300 libras y las 58 libras de pólvora costaba á los peruanos 250 pesos; las balas eran cónicas de acero.»

Desde el 23 al 29 de julio último circularon por los caminos de hierro de Madrid á Zaragoza y Alicante 33,042 viajeros. El producto de la explotacion en dicho periodo fué de 1,604,645 rs.

El emperador Maximiliano de Méjico se habia decidido por fin á hacer regresar de Europa á los generales méjicanos don Miguel Miramon y D. Leonardo Marquez, que hasta ahora habia juzgado conveniente mantener alejados del pais, así como á otros hombres prominentes del antiguo partido conservador, que fué el que proclamó el imperio.

D. Valentin Cerberó, secretario del gobierno civil de las Baleares, ha sido trasladado á de Avila, segun dicen de Mallorca.

El rey de Prusia y Mr. de Bismark han regresado á Berlin, seguidos de los diversos diplomáticos que se han reunido en el cuartel general del ejército prusiano. De consiguiente, Mr. Benedetti ha

Pero el caballero que daba el brazo á la bailarina, no estaba en igual caso, y se interpuso entre ella y el dominó.

—¿Que se os ofrece? dijo con mal humor.

—Caballero, repuso el desconocido con la cortesía que á veces sabia emplear, acabo de tener con Mr. de Nizy una conversacion, á la que habeis debido el placer de pasearos largo rato con esta linda jóven; agradecedme y no me priveis que la dirija una frase galante.

Durante este breve diálogo Mlle. Saint-Valry pareció pensativa, y sin dejar á su caballero el cuidado de responder, murmuró con la gazonería de niña mimada, dirigiéndose á su pareja:

—Este dominó ha picado mi curiosidad; dejadme hablar con él; entrad un momento con el marqués.

Y posando su linda mano en el brazo del dominó murmuró:

—¿Quiéres dar una vuelta conmigo? —Es un favor que yo no me atreva á solicitar al verte acompañada.

—Razon mas, dijo la jóven con graciosa sonrisa. Nada aumenta el interés de los hombres como los celos; pero, continuó arrastrándole hacia el pasillo mientras su turco y su griego se veian precisados á hacerse mutuamente compañía. ¿Por qué me has llamado Flora y me has dicho aquellas otras palabras?

—Florina... Flora... ¿no es igual? Lo demás ha sido un cumplimento bien pobre al lado de los que te dirán todos los dias.

La jóven movió la cabeza con incredulidad.

—No, tú no me has dicho esa galante como todo el mundo.

—¿Qué capricho! Pero dime: ¿decididamente estás enamorada de ese barbon que ha regresado de Alemania?

—El marqués? ¡le adoro!

—¿Tanto como á su sustituto Enrique de Martel?

—¿Enrique de Martel? no le conozco.

—Me habré engañado. Le habia tomado por el lindo griego con quien te he dado ocasion de pasar.

—No, no sé quien es, no le conozco.

—Vamos, sé franca. En todo Paris no hay mas que el marqués que ignore tu inclinacion por ese gallardo jóven; no soy yo quien se lo ha de decir, aunque por otra parte creo que empieza á tener sospechas.

—Ese es asunto soy; pero tú, ¿por

qué me has hablado? ¿qué tenias que decirme?

—Nada; únicamente hacerles rabiár al uno y al otro paseándose contigo. ¡Placer de baile de máscaras!

Y al hablar así entraba en el salon de modo que el turco y el griego desde el palco podian seguir todos sus movimientos y la expresion de su diálogo familiar.

—¡Oh! ¡qué placer tan sosol dijo la bailarina riendo.

—No apetezco otro.

—Y haces bien, exclamó la bailarina.

—No lo creas: soy bien simple.

—Segun eso crees que basta presentarse en mi puerta para entrar en mi casa.

—No tal, para todo se necesita una llave; pero esa llave la tengo.

—¿Cómo es?

—De oro.

—¡Insolente!

—No te enfades. Te juro que no he querido disgustarte, y quiero, por el contrario, hacer rabiár á tus adoradores, dándote á tí un buen rato.

—¿Y piensas darme diciéndome semejantes groserías?

—No tal, hablándote de un amigo.

—¿De un amigo?

—Sí, un amigo antiguo.

La linda jóven se encogió de hombros como diciendo:

—¿He tenido tantos...

El desconocido, que pareció comprender aquel lenguaje mudo, prosiguió:

—Repasa tu memoria, ¿no ha dejado uno en ella huellas mas profundas que los otros? Porque, en fin, tú amas por razon de Estado, y haces muy bien, al marqués, y en cuanto á Enrique, no tienes mas interés que el de hacer rabiár al anterior, ¿adivino?

—Tienes ingenio, eres audaz, pero... entretenido.

—Digamos impertinente y sigamos adelante. Te hablaba de un amigo para quien eras Flora.

Esta vez una verdadera sensacion agitó el pecho de Florina, y su sonrisa tuvo algo de melancólica al contestar.

—¿Un amigo! Te engañas, he tenido dos.

—¿Ves? ¡Ya te he calumniado!

—Sí, tuve uno, el primero... ¡Noble razon! ¿Cómo me amabas? Hubiera consentido hasta en robar para mí... ¡Yo tambien le amé! No hablemos mas de ello.

abanico que el jóven griego le presentó, abriéndole y cerrándole maquinalmente.

Nada de pretencioso ni afectado en todo esto; una armonía deliciosa y perfecta reinaba en toda su persona y empezó á hablar con ambos caballeros, demostrando en sus ademanes, en su verbosidad, en su sonrisa, que era una mujer de gran trato.

Dirigió luego sus gemelos á la sala, recorriéndola en general, sin fijarla en ningun grupo ni en ningun individuo.

Concluido el rigodon que se bailaba hubo algunos instantes de descanso, durante los cuales se agruparon muchos curiosos delante del palco, viéndose obligados á confesarse que no sabian quién era la interesante oriental.

A poco la orquesta dejó oír los primeros acordes de un vals.

El mas jóven de los dos caballeros ofreció su brazo á la odalisca, que sonrió al bajar como suplicándole tuviese paciencia, y salió.

El turco de barba negra respondió con una contraccion que él creyó una sonrisa y miró con mal humor la puerta que se cerraba detrás de la pareja.

Tomó á su vez los gemelos, y los vió aparecer en el salon, siguiendo con la vista todas sus vueltas y absorbiendo de tal modo aquellos su atencion que no oyó abrir la puerta de su palco.

Sin embargo, alguien habia entrado en él.

Habia entrado un hombre con dominó negro, la capucha echada, y tan encubierto, que no se distinguia ni aun el color de sus cabellos.

La acomodadora, que rehusaba introducirle, habia quebrantado su consigna ante un napoleon, argumento irresistible.

Adelantose el encubierto hacia el turco, y viéndole tan absorto en su contemplacion, que ni le veia ni le habia oido, tomó asiento tranquilamente en el sitio abandonado por la odalisca.

Entonces el propietario del palco se apercebido del intruso, pero el dominó consigno político ademan contuvo su brusco movimiento saludándole con deferencia.

—Este palco es mio, exclamó el turco, es incomprendible....

—Perdonad, ¡una palabral

—No es esto una sala de conversacion, repuso el turco, y decididamente uno de los dos saldrá.

—Puedes salir tú, marqués de Nizy, re-

puso el dominó; en cuanto á mí, ya que me ha costado el trabajo de entrar, me quedo.

Esto fué dicho con un sarcasmo que contrastaba con la deferencia que mostró al principio el enmascarado de dominó.

Sin embargo, el turco que habia dado un paso para salir, se detuvo fijando en su interlocutor una mirada escudriñadora.

—Decididamente, dijo, os equivocais, no soy el marqués de Nizy.... ¡ni le conozco!

—Me habré engañado, repuso con indiferencia el dominó.

—Completamente, y así....

Y el turco señaló la puerta.

Pero el del dominó no se movió y dijo con aplomo:

—¡Bah! ¿Qué importa que no seas el marqués de Nizy para que hablemos de él?

—¿Decididamente no queréis salir?

—Sí, tal, siempre que tú salgas conmigo y me oigas por los pasillos; no tengo empeño en estar en el palco.

—Yo sí, le he pagado y no quiero recibir en él... sino á quien me convenga; así, pues...

—Así, pues... ¿no quieres oír lo que yo tenia que decir al marqués de Nizy?

El turco, que pareció vacilar un momento, se dirigió á la puerta á llamar á la acomodadora.

—Está bien, dijo el del dominó; en ese caso me dirigiré á la marquesa.

El turco abandonó el picaporte que ya tenia cogido, y volviéndose al desconocido exclamó:

—¿Crees, máscara atrevida, que la marquesa de Nizy viene al baile de la Opera?

—No tal, sé que es harto noble y digna para asistir á un sitio en que podría confundirse con la aventurera Florina.

—¡Florina! murmuró el turco avanzando hasta el antepecho.

El del dominó señaló entonces entró un torbellino de parejas la de la odalisca y el griego, que se distinguia por sus movimientos impregnados de abandono.

La frente del turco se contraja, y sin poder apartar sus ojos de la pareja, que parecia arrastrada por un vértigo infernal, sentóse como dominado, á pesar suyo, por aquel extraño dominó, y le dijo:

—¿Quiéres hablarme de Florina?

—No, dijo el encubierto con desden.

vuelto a ocupar su puesto en Berlin. Las negociaciones para la paz definitiva se seguirán en Praga, y aunque los plenipotenciarios no deben reunirse hasta después que se abran las Cámaras prusianas, esto es, después del 3 de agosto, es probable que el acta en que se consignen las estipulaciones principales del arreglo, cuyas bases son ya conocidas, podrá ser publicada el 15 del corriente mes.

El marqués de Albaida ha llegado a Santander.

El gabinete inglés ha declarado ante el Parlamento que considera disuelta la antigua dieta germánica en virtud de los últimos sucesos. Se ha mandado retirar a lord Loftis, embajador británico que había seguido la dieta a la ciudad de Augsburgo.

Ha sido nombrado jefe de sección de estadística del gobierno de Madrid don J. Naranjo, en reemplazo de D. Juan Antonio Disdier.

De Viena ha sido enviado al Sud del imperio austriaco un cuerpo de ejército de 22,000 hombres, no pareciendo que la Italia se muestra dispuesta a contentarse con el Véneto solamente.

El administrador de bienes nacionales de Palma de Mallorca, D. Francisco Maurera, ha quedado cesante, a consecuencia de la agregación de dicha dependencia a la administración de Hacienda pública.

En uno de sus últimos números, *Le Tour du monde*, periódico de viajeros que se publica en París, trae la siguiente noticia tan interesante para los geólogos como para los aventureros buscadores de oro:

«Acaban de descubrir cerca del Cabo Natal, república holandesa del Transvaal, vastos depósitos de mineral aurífero que encierra el oro en asombrosa proporción. Se habla del hallazgo de pepitas de oro puro del peso de 100 y 200 kilogramos.»

Recomendamos la noticia a los infantes buscadores de oro de nuestro país, aconsejándoles, sin embargo, desconfíen por si se vuelve filia lo de las preciosas pepitas.

Ha sido nombrado delegado de la sociedad «Bienhechora catalana» domiciliada en Barcelona, nuestro apreciable amigo D. Laureano Sanchez Garay.

El 30 de abril de 1866, se ha encendido de nuevo el faro de la punta Federal, en la banda septentrional de la entrada Nueva del río del cabo Fear, y como a 9 millas al N. de la entrada principal de dicho río.

Se halla enfermo en esta corte el dis-

tinguido orador y jurisconsulto D. Antonio Aparisi y Guijarro.

El 25 de abril de 1866, se ha vuelto a encender el faro del Placer de la costa oriental de la isla Cocksbur. La luz es roja y blanca, se halla a 7,6 metros sobre el nivel del mar, y en tiempo despejado alcanza a distancia de 8 millas.

Ha sido nombrado abogado fiscal de imprenta, D. Julio Merino.

El martes, dice el *Diario de Villanueva*, aunque sin ninguna clase de ceremonia y como si se tratase del suceso mas vulgar, se inauguró el alumbrado del nuevo faro construido en aquella rada.

Una carta de Buda escrita por el joven director de *La Esperanza*, dice que los austriacos están contra la paz, y que tienen la esperanza de que si se ajusta ahora será poco duradera.

Verdi estaba en Génova a las últimas fechas, y de allí se trasladará a París para asistir a los ensayos del *Don Carlos*, que comenzarán a mediados de este mes.

Segun dice *Il Trovatore* de Milan, y no sabemos qué fundamento tendrá la noticia, durante la próxima temporada habrá en el teatro del Circo ó de Jovellanos de esta corte ópera francesa, con artistas de primer orden y se cantarán el *Don Carlos*, de Verdi, y *La Africana*.

El *Monitor prusiano* publica los preliminares de paz estipulada el 26 de julio, y son como sigue:

«El emperador de Austria reconoce la disolución de la Confederación Germánica, y consiente en una nueva organización de la Alemania, a la que el Austria permanece estraña. El emperador promete reconocer las relaciones federales restringidas que establezca el rey de Prusia en los países alemanes situados al Norte de la línea del Mein, y dá también su asentimiento a una unión de los Estados situados al Sud de aquella línea, union cuya representación nacional está reservada a un arreglo más preciso con la Confederación del Norte.»

Estos artículos responden exactamente a las proposiciones francesas de mediación recomendada a Viena el 14 de julio. De consiguiente, el Austria ha consentido en una reorganización de la Alemania, sin poner obstáculo y sin tomar parte en ella. El imperio de Austria no forma parte de la union meridional, y no puede considerarse como destruido por la línea del Mein el vínculo nacional y natural que existe entre el Norte y el Sud de la Alemania.»

El Sr. D. Cándido Nocedal ha llegado al pueblo del Astillero, con el objeto de pasar el verano al lado de su familia que desde hace algun tiempo se hallaba en dicho pueblo.

Pocos son los soberanos que hoy residen en sus capitales respectivas. El emperador Napoleon está en Vichy; la emperatriz y el príncipe imperial en Saint-Clon; la reina Victoria y la real familia de Inglaterra, en la isla de Wight; el rey de Prusia, quizás en Praga; el de Hannover, en Stetting; al emperador de Rusia, en Tsarkoo-Seto, donde va a celebrarse el matrimonio del príncipe heredero con la princesa Dagmar de Dinamarca; el rey de Grecia, en Corfú; el gran duque de Hesse, en Munich; los reyes de Bélgica, en Lieja, y el rey de Holanda tomando aguas medicinales en Alemania.

Ha dejado de existir en Murcia el señor D. Alberto Pagan, alcalde que ha sido de aquella ciudad y persona muy apreciada por sus excelentes dotes.

Una comisión nombrada por el ayuntamiento de Cádiz se está ocupando en determinar y proponer las medidas que deban acordarse para recibir dignamente en Cádiz a nuestros bravos marinos del Pacífico.

«Falta saber, empero, dice el *Comercio* de aquella capital, cuáles serán los buques que desde Rio Janeiro vendrán directamente a nuestro puerto. Se ha dicho estos días que vendrá solo la fragata *Villa de Madrid*; que la *Blanca* irá al Ferrol y la *Resolución* a Cartagena, quedando la *Almansa* en Rio Janeiro ó en el Rio de la Plata. Otros afirman que los tres primeros buques, y tal vez los cuatro, vendrán a Cádiz, sin perjuicio de que cada uno de ellos se dirija luego al punto de su respectivo destino. Hay también la duda de si tendremos en esta ciudad al general Mendez Nuñez ó desembarcará por primera vez en Galicia, que es su país natal.»

Se anuncia que en la próxima temporada se cantarán en la Scala de Milan nueve óperas nuevas por lo menos. Hélas aquí: *Don Carlos*, de Verdi, casi al mismo tiempo que en París: *Le Streghe di Hoffmou*, de Pacini; *Il Convitto di Baldassare*, de G. Miceli; *Turanda*, de Bazzini; *Monaldesca*, de Piacenza; *Elvira de Cleves*, de Quarte-rez; *I Promessi Sposi*, de Pincherle; *Il Romito di Legnano*, de Borioli; y la *Rosmunda*, de Paolo la Villa.

El viernes se verificó en la real audiencia de Barcelona la vista en sala extraordinaria de la cuestion promovida por el Sr. Villani con motivo de habersele hecho cantar *I due Foscarini* en el gran teatro del Liceo la noche en que estaba anunciado que cantaría el *Otello* en el teatro principal. A pesar de las vacaciones acudió bastante concurrencia. Dentro de dos ó tres días sabremos el fallo del tribunal.

Nos escriben de Suances que la temporada veraniega es bastante agradable en aquel punto donde se hallan el general Espeleta (D. Fermin) y los señores

Pardo, Villar, Maldonado, Obejerc, Pantoja, Sanchez, Cendrero y otros. Era esparado el obispo de Avila.

En fin de junio último quedaron en el hospital de San Juan de Dios 246 enfermos; durante el mes de julio ingresaron 203, salieron con alta 201 y fallecieron 3; quedando una exstencia en 31 del mes anterior de 245 enfermos.

En la noche del 31 descargó una terrible tempestad en Almazora, provincia de Castellon. A pesar de no haber ocurrido desgracias personales las pérdidas materiales han sido grandes. Se han hundido dos casas, y un rayo que entró en una cuadra de una alqueria junto al mar mató dos caballerías y prendió fuego al pajal.

El viernes estalló un incendio en la parroquia de la Manjoya, provincia de Oviedo, reduciendo a cenizas un depósito que contenía 150 cargas de argoma, afortunadamente no hubo que lamentar desgracias personales a pesar del peligro en que se encontraron seis tageros que habitaban una casa inmediata, los cuales para salvar su vida se vieron precisados a arrojararse por el tejado.

Se ha abierto en la Zarzuela un gran abono por 30 representaciones para las funciones dramáticas que van a ser interpretadas en aquel coliseo por el *segundo Talmá del segundo imperio*: nombre con que la prensa extranjera distingue al Sr. Rossi.

El cuadro de compañía que trae el célebre actor, es el siguiente:

Sras. Maltide Pompili, Augusta Gianzana, Carlota Feliciani, Roda Guidantoni, Matilde Erisanti, Cervia Orlandini, Elisa Saggiani, Teresa Morino, Carlota Pisani, Teodolina Lotti y Elvira Grisanti. Señores Salvatore Rosa, Leopoldo Orlandini, Giacomo Brizzi, Alfredo Grisanti, Carlo Zannini, Carlo Perutretti, Gerardo Brescia, Antonio Pompili, Gustavo Pompili, Carlo Pisani, Giacomo Lotti, Filipo Parduol, Giacomo Belfa y Filipo Milani.

Las obras que representará esta compañía serán las tragedias *Otello*, *Hamlet*, *Macbeth*, *Coriolano*, *Julieta y Romeo*, *Orestes*, *Felipe II*, *Virginia*, *El Cid*, etc. etc., y los dramas *Francesca da Rimini*, *Sultivan*, *Ruy Blás*, *El campanero de San Pablo*, *Dalila*, *Los dos sargantos franceses*, *El suplicio de una mujer*, *D. César de Bazan*, *La fuerza de la conciencia*, etc.

Se hacen grandes preparativos para la feria de Toledo, en cuya fértil vega se establecerán lujosas tiendas a mitacion de las que se cocean en el Real de Sevilla. La empresa del ferro-carril pondrá trenes extraordinarios de ida y vuelta a precios reducidos los días en que se verifique la feria, circunstancia que llevará gran concurrencia a aquel punto.

Segun la *Correspondencia Provincial* de Berlin, el Austria no sufre, aparte del Véneto, ninguna pérdida de territorio; pero cede a la Prusia su parte de co-pomision del Schleswig-Holstein. La Sajonia, que es la única entre los Estados alemanes que figura en los preliminares de paz austro-prusianos, conserva igualmente su integridad territorial con reserva de decisiones ulteriores sobre su posicion en la Confederación del Norte y con relacion a la Prusia.

El rey de Prusia se considera autorizado para conservar, sin tener que negociar con sus antiguos poseedores, todos los países ocupados militarmente, esto es, Hannover, Hesse-Electorado, la parte de Hesse-Darmstadt, situada mas acá del Mein, el ducado de Nassau y Frankfurt.

Ayer debió procederse en Barcelona a la prueba de un nuevo vapor destinado a remolcar los buques que entren y salgan de aquel puerto.

Ha fallecido en Chelva, pueblo de la provincia de Valencia, el farmacéutico D. Ignacio Llopi y Molés.

Ha caído, segun dicen de Argel, una verdadera plaga de insectos en aquellos alrededores que se encarnizan horriblemente en el cuerpo de aquellos habitantes; es una invasion de misticos, insectos zancudos de Africa y América, tan numerosa como nunca se haya visto y que se ceban de un modo sin ejemplo. Durante el día permanecen ocultos en las habitaciones, y así que anochece comienzan a silbar, dando principio a una lucha encarnizada. Fíjense en la parte del cuerpo que hallan desnuda y dejan en la herida una señal roja que produce una picazon atroz. Una de las víctimas de tan malignos animales dicen que ha probado toda suerte de medios para ahuyentarlos de su habitacion, y que no lo ha conseguido porque todo lo resisten, y añaden que son tales las huellas que en sus manos y frente han dejado los insectos, que se parece a un convaliente de la viruela.

La Argelia, que acaba de ver sus cosechas destruidas por la langosta, que tantos daños ha causado a la agricultura, tiene que sufrir ahora esta nueva plaga.

El capitán general de Cataluña ha publicado una disposición encaminada a perseguir el contrabando, en la que se comprenden los siguientes artículos:

«Artículo 1.º Desde la publicacion de esta disposición todos los delitos de contrabando é incidencias de los mismos, serán juzgados por las comisiones militares de las respectivas provincias.»

Art. 2.º Todos los delinquentes, sea cual fuere su categoría, sea cual fuere su número, sea cual fuere el fuero que disfruten, serán juzgados breve y sumariamente por las mismas.

El turco entonces, con un acento que revelaba cólera é impaciencia a la vez, dijo:

—Acabemos.

—Es de la marquesa de Nizy de quien quiero hablarte.

—¡Oh! te repito...

—¿Qué, no eres su marido? Sin embargo, el marqués recibió en cierto encuentro, no muy limpio, una herida que debió dejarle una cicatriz igual a la que tú tienes en el mismo sitio sobre la oreja izquierda.

El hombre del turbante llevó por un movimiento maquinal la mano a la cicatriz indicada, y después, levantándose siniestro, amenazador, lanzó un grito que fué cubierto por el ruido de la orquesta, y asiendo a su interlocutor con mano de hierro, dijo:

—¡Ah! ¡estás cogido!

El otro no se movió ni trató de defenderse.

—Solo el asesino conoce tan bien las huellas de su crimen! Llamaré...

—No llares, no grites. Marqués, repuso imperturbable el dominó misterioso, no soy el que dices, y que no lué por cierto asesino.

Subyugado de nuevo por el ascendiente de aquella voz vibrante y varonil, el turco cayó otra vez en su asiento, y murmuró:

—¿Te explicarás al fin?

—Me interrumpes a cada palabra.

—Escucho...; pero quien quiera que seas, tén entendido que mi paciencia es poca.

—Seré conciso. ¡Marqués de Nizy, eres un asesino!

—¡Vive Dios!

—Un asesino, repuso enérgicamente el encubierto, porque teniendo una mujer como la tuya la haces morir a fuego lento con el ensañamiento de un verdugo.

—¿Conoces a la marquesa? repuso el turco con ironía.

—El alma de una santa en el cuerpo de una mártir!

Una correjada acogió estas palabras.

—Creía, dijo el turco, que sabías mejor el origen de esta cicatriz, por la que parece me has reconocido.

—Lo sé todo.

El turco se estremeció ante la seguridad de aquel aserto; pero reponiéndose al punto exclamó:

—¡Bah! te desafío.

—Fues bien, juzga. Te casaste con una

mujer casi niña é inocente, sabiendo que su corazón era de otro... ¡que no te amaba!...

—Historia de todos los días.

—A muy poco tuvisteis que partir para la emigracion, y allí encontrasteis al rival que te habian sacrificado... Era rico, tus bienes estaban confiscados, secuestrados los de tu mujer!... le llevaste a tu casa!... ¡interroga a tu conciencia!

—Está tranquila. Admití con cordialidad en mi casa al hombre de quien hablas, y él pagó mi buen proceder con la traicion.

—Falso, Luis de Péas... ¿No se llamaba así?

—¡Ah! sin duda eres el mismo y quieres que te desconozca falseando nuestra propia historia.

—No, no soy él. Luis de Péas, que era de una naturaleza generosa y noble, se dejó explotar por tí; su caudal fué tuyo, tú le agotaste para satisfacer tus vicios: el juego... las mujeres... la orgia... ¿No es verdad? Sin embargo, poseías ya una niña, una niña que se llamaba Clemencia y cuyas caricias no bastaban a detenerte en tu casa.

—Prosigue, me interesas.

—Cuando salias por la noche para entregarte a los desórdenes y aventuras que te eran habituales, no temías dejar a tu mujer, joven y hermosa en la peligrosa compañía de aquel que habia jurado no casarse con otra, porque ella habia sido su unico amor. Muchas veladas pasaron sin que tu presencia llegase a interrumpir aquellas peligrosas entrevistas: las noches se sucedían unas a otras y tu no volvías hasta el día siguiente... ¡y en qué estado!... lo que ha sucedido ha sido tu obra, aun mas infame porque sabias lo que hacías.

—Es decir que a tu juicio yo contribuí al adulterio.

—Hiciste mas: le provocaste.

—Entonces, por qué quise cartigarte cuando le descubrí?

—¡Comedia!...

—¿Comedia?...

—¿Tú sabías a qué atenerte hacia mucho tiempo, cuando encubierta por la necesidad de dinero después de una noche de orgia y de desorden, tendiste un lazo a tu rival, en cuyo encuentro, que degeneró en un duelo con estoque, recibiste esa herida que he reconocido: ¿no hay exactitud en todo esto?

—Continúa, me diviertes.

Pero bajo el tono cínico de esta res-

puesta se revelaba la ansiedad de conocer hasta donde alcanzaban los conocimientos de aquel misterioso dominó, tan bien instruido de particularidades que el antiguo emigrado creía ignoradas de todo el mundo.

El encubierto no tenía necesidad de aquella invitacion, ni parecia hombre de contenerse sin haberlo dicho todo; así pues, prosiguió:

—Mr. de Péas no quiso ni esponerse a una nueva emboscada, ni verse en la necesidad de librar a la sociedad del hombre...

—¿A quien habia deshonrado?...

El desconocido no juzgó sin duda necesario rectificar estas frases y continuó imperturbable:

—Partió.

—¿Y te dignarás decirme, inteligente dominó, qué ha sido, qué hace, y qué espera el hombre de quien me hablas?

—Escucha con calma: vengo a decirte lo que me he propuesto, ni mas, ni menos. Llegó el momento de regresar a Francia los emigrados y tu fuiste el último en aprovechar esta ventaja: tus costumbres te detenían en Alemania, pero como la fortuna de Mad, de Nizy te aguardaba en Francia, te decidiste y partisteis todos... pero no todos llegasteis?

El hombre del turbante se estremeció involuntariamente, aunque procuró dominarse.

—Mad, de Nizy habia sido madre segunda vez, y su hija menor...

—La hija del adulterio, murmuró el marqués.

—Su hija menor, insistió el dominó, apenas terminada su lactancia desapareció una noche en el trayecto de Manheim a París.

—Una desgracia...

—¡No, un rapto!

—Suposición.

—Un raptor repitió el desconocido con mas fuerza; la niña fué arrebatada aprovechando el sueño de su madre, y fuiste tú, tú, marqués de Nizy, quien cometiste tal bajeza.

—Me pagarás ese insulto!

—Cuando quieras, pero no antes de habértelo dicho todo.

—Acaba pues.

—La niña no murió como se ha creído, ia prueba es que te sirves de ella como de instrumento para torturar a su infeliz madre é irle poco a poco consumiendo su fortuna: si, tienes a Mad, Ni-

zy entre tus manos como el tigre a la preta que devora, y cuando quieres imponerle tu voluntad ó sacarle parte de su patrimonio, única cosa que a ella te liga, la amenazas con la existencia de esa niña...

—¿Y qué mas? exclamó el marqués con acento de profunda osadía.

—He venido a decirte que hace mucho tiempo que dura esta situacion, que no me conviene que se prolonge ese martirio, y que es preciso que devuelvas la hija a la madre.

—Y bien, si tal es tu empeño, ¿por qué no se la devuelves tú?

El dominó se levantó, retiró lentamente la silla y después de una pausa dijo con ademán frio y enérgico, dirigiéndose a la puerta:

—¡Está bien, se la devolveré!

VII.

El testamento.

Aquel diálogo, sostenido en medio de la algazara de una fiesta, que tenia algo de infernal, apagado por los raudales de armonía que lanzaba la orquesta, se prolongó algo mas que el vals concedido por Florina al interesante griego.

La pareja tuvo tiempo de circular por los corredores, y hasta de tomar un sorbete antes de regresar al palco, lo que verificaron a tiempo que salía el enmascarado de dominó, cruzándose con él en la puerta.

Aquel se inclinó graciosamente, apartándose para dejar paso a la odalisca y diciéndola al pasar.

—¡Florina, nunca has estado mas bella!

Como hemos dicho, nadie habia reconocido a la bailarina ni aun sus camaradas de teatro, hizo ella un gesto de sorpresa, murmurando:

—¿Me has llamado?

—Te he saludado, Florina, repuso el encubierto con acento jovial, a pesar de que has abdicado del nombre de Flora que tan graciosamente llevabas.

—¡Flora! murmuró la joven, mirándole con curiosidad.

El se inclinó a su oído murmurando:

—¡Dichoso el que pudo llamarte así!

El marqués se habia quedado como clavado en su sitio sin darse cuenta de lo que le pasaba: estaba como preocupado de la escena y de la amenaza que el desconocido le habia lanzado al salir.

Art. 3.º Como la sentencia de estos tribunales no tiene apelacion, son ejecutivos sus fallos.

Art. 4.º Los ladrones, separados de en cuadrilla, los rateros, los conocidos por matuteros, que no son mas que con trahantistas de otro genero, seran inmanente juzgados por las comisiones militares.

Ha fallecido en su residencia de Mierago la señora viuda del jefe de escuadra D. Joaquin Ibanez de Corbera, hermana del héroe del Dos de Mayo D. Pedro Ybarde, y madre política del Sr. D. José Posada Herrera.

Una carta de Vera-Cruz dice que una conducta de 50,000,000 de rs. que salió de Matamoros (Méjico) para Monterey, habia caido en poder de una banda de mas de 10,000 hombres, que destruyó la fuerza que custodiaba el convoy.

El gobierno de S. M. ha declarado que la conveniente aplicacion de recientes disposiciones legales hace indispensable dar á la secretaria y otras dependencias del ministerio de Gracia y Justicia una nueva organizacion, que á la vez facilite el despacho de los negocios, proporcione al Tesoro la posible economia.

Esta es la idea que sirve de base á la reforma verificada en dicho ministerio, reforma con la cual se ha propuesto el gobierno dos objetos: primero, agrupar y poner bajo una misma direccion todos los negocios que tengan íntimo enlace y afinidad, por cuyo medio, á la vez que se conseguirá mayor rapidez y acierto en el despacho, podrá reducirse el personal de los empleados, y segundo, refundir y uniformar aquellas dependencias cuya segregacion de la secretaria no justifica razon alguna tangible.

Ha regresado al puerto de Cádiz la fragata Tetuan despues de haber convoyado hasta cierta distancia el vapor correo de las Antillas. En este corto viaje la Tetuan ha confirmado lo que ya se sabia sobre sus excelentes condiciones marineras y la velocidad de su marcha.

Ayer publicó la Gaceta, sancionada por S. M., la ley de presupuestos de 1866 á 1867.

Los gastos ordinarios se presuponen en 214,114,225 escudos.

Los ingresos ordinarios se calculan en 219,147,729 escudos.

Los gastos afectos al producto de las ventas se fijan en 31,304,635 escudos. Se aplican al pago de esta suma los valores de la desamortizacion civil y eclesiástica.

La empresa de los Campos Eliseos, agida por una comision, ha abierto desde ayer aquellos deliciosos jardines. La funcion ha empezado á las cinco de la tarde.

Desde las ocho á las once de la noche una acreditada banda militar tocó varias piezas escogidas del repertorio moderno y además diversos aires de baile. Despues se dispararon vistosos fuegos artificiales.

La entrada general es á 2 rs. La ría, la montaña rusa, el tiro de pistola y demás dependencias, se hallarán expeditas á las horas y precios de costumbre. La premura del tiempo no ha permitido improvisar otras funciones que la empresa prepara para dentro de breves dias.

Autorizado el gobierno para hacer economias en los servicios del Estado, los únicos inconvenientes que podian presentarse á la refundicion de algunos centros del ministerio de Gracia y Justicia, eran las atribuciones concedidas por la ley hipotecaria al director del Registro de la propiedad, inconvenientes que se subsanan confirmando dichas facultades al subsecretario del mismo ministerio. Así lo ha declarado el gobierno de S. M. al verificar la reforma espresada.

La cantidad recaudada en la diócesis de Oviedo para remediar las necesidades de la Santa Sede, asciende á la suma total de 322,723 rs.

El gobierno de S. M., como spben nuestros lectores, está autorizado por la ley de presupuestos para realizar las bajas y economias que considere convenientes en los diversos servicios, aun cuando estén organizados por leyes especiales.

Ha aparecido el primer número del periódico La Correspondencia médica. Acompaña al periódico la primera entrega del libro que con el título de Historia de la revolucion médica regala á los suscritores su director D. Juan Cuesta y Ckerner.

La ley de presupuestos autoriza al gobierno para tener en circulacion deuda flotante equivalente al importe de los déficits de los presupuestos liquidados, y la diferencia entre el saldo de los depósitos necesarios de la misma caja y el que resulte entre los recursos realizados y las obligaciones vencidas del presupuesto ordinario y extraordinario de 1866 á 67.

La direccion general de la Guardia Civil ha dirigido una circular á todos los jefes del cuerpo, trasladándoles una real orden, por la que se dispone que los mismos jefes pasen á los gobernadores de provincia una nota de los individuos que se hallen sirviendo como voluntarios y estén sujetos á quintas.

Se ha dispuesto, como base de la reforma llevada á cabo en el ministerio de Gracia y Justicia, que la direccion general del Registro de la propiedad y las secciones de Estadística judicial y de la

coleccion legislativa queden refundidas en la secretaria del mismo ministerio.

Ha visto la luz en Oviedo el primer número de un periódico de intereses locales y generales titulado El Trabajo, el cual seguirá publicándose los martes, jueves y sábados.

Las reformas propuestas á S. M. en el ministerio de Gracia y Justicia proporcionan al Tesoro la economia de 42,250 escudos solo en el personal de las dependencias indicadas, y facilitan además el medio de hacer en el material de las mismas la de 9,000 escudos, resultando así una rebaja de 51,250 escudos en los gastos públicos.

Se ha abierto un crédito de 8,212,769 escudos destinado á construccion y reparacion de carreteras de primero, segundo y tercer orden.

Tambien se ha abierto otro de 2,500,000 escudos con destino esclusivo á los gastos de la guerra del Pacifico.

Por consecuencia de la refundicion de centros del ministerio de Gracia y Justicia, la planta de la secretaria del mismo se compondrá:

De un subsecretario, jefe superior, con el sueldo anual de 8,000 escudos.

De 10 jefes de administracion: dos con el sueldo de 4,000 escudos; dos con el de 3,500; tres con el de 3,000, y los otros tres con el de 2,600 cada uno. Los dos primeros seguirán titúlándose jefes de seccion, y los restantes oficiales de secretaria.

De 14 jefes de negociado, auxiliares de secretaria: tres con el sueldo de 2,400 escudos; cinco con el de 2,000, y seis con el de 1,600.

De 16 oficiales, auxiliares tambien de secretaria: seis con el sueldo de 1,400 escudos; cinco con el de 1,200, y otros cinco con el de 1,000.

Y de ocho aspirantes sin sueldo.

Para obtener cualquiera de dichos cargos es indispensable la cualidad de letrado.

Se ha fijado en el 70 por 100 del producto total de la renta de loterías la parte destinada á la ganancia de los jugadores.

La planta del archivo del ministerio de Gracia y Justicia se compondrá:

De un archivero, jefe de administracion, con el sueldo de 2,600 escudos.

De ocho oficiales del archivo con la categoria respectiva de jefes de negociado y oficiales: uno primero con el sueldo de 2,000 escudos; dos segundos con el de 1,600; dos terceros con el de 1,400; uno cuarto con el de 1,200, y dos quintos con el de 1,000.

Y de un escribiente con el de 400 escudos.

El artículo 13 de la ley de presupuestos autoriza al ministro de Hacienda para restablecer las espendidurias de sal.

La planta de la ordenacion general de pagos de Gracia y Justicia se compondrá:

De un ordenador general, jefe de administracion, con el sueldo de 4,000 escudos.

De 17 oficiales de la ordenacion, con la categoria respectiva de jefes de negociado y oficiales: uno primero, que será á la vez interventor, con el sueldo de 2,400 escudos; dos segundos con el de 2,000; dos terceros con el de 1,600; dos cuartos con el de 1,400; tres quintos con el de 1,200; tres sextos con el de 1,000, y cuatro sétimos con el de 800.

Y de 10 escribientes: dos con el sueldo de 600 escudos; cuatro con el de 500, y otros cuatro con el de 400.

Tendrá tambien los porteros y mozos necesarios, para cuyo pago se destinan 2,200 escudos.

Se ha dispuesto que los fomentadores de pesca y salazon sigan disfrutando del beneficio de recibir la sal al fiado y al precio de coste y costas para la Hacienda.

La secretaria de Gracia y Justicia tendrá para su servicio 14 escribientes: cuatro con el sueldo de 1,000 escudos; cinco con el de 800; tres con el de 600, y dos con el de 500.

La asignacion para porteros, mozos y dependientes se ha fijado en 14,300 escudos.

El gobierno se halla autorizado por el artículo 11 de la ley de presupuestos para arrendar fuera de subastas los derechos de consumos que no tengan licitadores.

Se ha dispuesto que para el despacho de los asuntos de la secretaria de Gracia y Justicia se formen por ahora 10 negociados: tres de asuntos eclesiásticos; cuatro de civiles; uno del Registro de la propiedad; otro del Notariado y el otro de Estadística judicial. Cada uno de estos Negociados estará al cargo de un jefe de administracion, que lo sea de seccion ó oficial de secretaria, con los auxiliares correspondientes.

Dos oficiales de la suprimida direccion del Registro se encargarán por ahora de los negociados del Registro de la propiedad y del notariado, con los siete auxiliares procedentes de aquella, que obtuvieron sus plazas por oposicion.

El teatro Lírico imperial de Paris habrá abierto sus puertas el 1.º del corriente, con los siguientes artistas, que cantaron allí el pasado invierno: Madames Carvalho, Charton-Demeur y Niilsen, y MM. Moqjaux, Michot, Ismael, Luiz, Depassio, Troy, etc. Se presentarán otros artistas nuevamente contratados,

entre ellos el bajo Cazaux, el tenor Jaulin, la Hebbe, cantatriz sueca que tiene gran reputacion en Alemania, las hermanas Cornelis, soprano y mezzo-soprano, y por último, Mlle. Schröder, discipula de Mad. Viardot. Las obras que forman el repertorio, son: Faust, La Reine Topaze, Mireille, Traviata, Rigoletto, La Flûte enchantée, Don Juan, Martha, Oberon Les Noces de Figaro, Preyschütz, etc.

El señor arzobispo de Mechoacan (Méjico), se encuentra en los baños de Segura para curarse una grave afeccion de la vista, producida por sus excesivos trabajos de bufeta.

El 22 del pasado julio ha habido en Boloña un concurso general de orfeonistas y de charangas francesas. Asistieron más de cien sociedades y 5,000 orfeonistas.

El importe de los derechos de Aduanas del material que las empresas de ferrocarriles hayan introducido ó introduzcan del extranjero, se considerará segun la ley de presupuestos como subvencion dada á las compañías.

De la asignacion para material de la estadística judicial que importaba 3,000 escudos, se han anulado 3,000, quedando reducida á 3,000.

Segun Il Trovatore de Milan, en la próxima temporada habrá compañías de ópera en Jerez y Málaga, para cuyo último punto se halla escriturada la Tamburini.

El gobierno de S. M. presentará á las Cortes cuando se haya de llevar á cabo la reforma arancelaria un proyecto de ley permitiendo la introduccion de cereales en la Península en la forma que mas conveniente parezca.

Del crédito de 3,000 escudos, consignado para material de la ordenacion general de pagos del ministerio de Gracia y Justicia, se han anulado 1,000 escudos, quedando reducido á 2,000.

M. Bagier ha contratado para la temporada próxima y el teatro italiano de Paris, al baritono Cresci y al bajo Agnesi.

Los ferro-carriles que no lleguen á 10 kilómetros y que no enlacen con líneas generales, quedan libres del impuesto del 10 por 100 segun el artículo 8 de la ley de presupuestos.

Se ha anulado el crédito de 3,000 escudos comprendido en el presupuesto vigente, para gastos ordinarios del material de la direccion del Registro de la Propiedad.

El embajador inglés cerca de la antigua Dieta germanica, Mr. Mallet, ha sido llamado de Augsburgo.

Por la ley de presupuestos se aprueban las bases para la rectificacion de tarifas de subsidio y por el impuesto de minas.

La cancelleria del ministerio de Gracia y Justicia ha quedado constituida del modo siguiente:

Un canceller, jefe de negociado, con el sueldo de 2,000 escudos; un oficial primero con el de 1,400; uno segundo con el de 1,200; dos escribientes con el de 800, y otros dos con el de 600.

La temperatura máxima de anteayer en Madrid fué de 36 grados.

Anteayer no llovió en ninguna provincia de España.

El diputado á Cortes por Tarragona, Sr. D. Pedro Navascués, salió ayer de Madrid con direccion á las provincias del Norte.

La Gaceta publicó ayer el convenio celebrado entre España y Portugal para facilitar las comunicaciones entre ambos reinos, firmado en Lisboa el 27 de abril de 1866.

Las noticias llegadas á Southampton el 2 y traídas por el vapor Oneida, dicen que en Rio Janeiro disminua la crisis comercial. Las noticias de la guerra no eran favorables á los aliados. El campamento brasileno habia sufrido mucho á consecuencia de un bombardeo á que no pudo contestar. Las enfermedades hacian muchas victimas en los aliados. En Montevideo se hablaba de un combate en que los aliados habian sido derrotados y muerto el general Osorio. El gobierno de Montevideo habia decretado la suspension de los pagos en especies durante seis meses.

El gobernador superior civil de la isla de Puerto-Rico ha participado que el orden y tranquilidad de la isla siguen sin alteracion, y que su estado sanitario es satisfactorio.

El gobernador de Fernando Póo y sus dependencias, en 30 de junio último ha participado tambien que no ocurre novedad, y que el estado sanitario es satisfactorio en toda la colonia.

La ocupacion por los prusianos de las ciudades de Heselberg y Manheim en el ducado de Baden y de Wurtzburgo y Nuverberg en el reino de Bavaria, ha producido disgusto; pero estos hechos deben atribuirse á que cada uno de los Estados del Sur de Alemania ha negociado separadamente en Nikolsburgo el armisticio, y las órdenes para suspender las hostilidades han tardado en llegar á su destino.

Los empleados de las diversas carreras civiles no pueden ser jubilados contra su

voluntad, sino cuando hayan cumplido 65 años de edad. A peticion propia tienen derecho á serlo por causa de imposibilidad fisica notoria, ó por haber cumplido 60 años.

Ha muerto en Paris, á la edad de 39 años, Mme. Touvenel, esposa del ministro de Negocios estranjeros francés que ha sido por tantos años.

La ley de presupuestos establece que los presidentes de las comisiones especiales de la evaluacion de la riqueza territorial tendrán derecho al abono, como tiempo de servicio, de aquel tiempo que sirvan en dichos cargos.

Se ha dispuesto que el mariscal de campo D. Blas Pierrad y Alcedar sea dado de baja en el Estado mayor general del ejército y borrado de la lista de los de su clase, sin perjuicio de lo que resulte en la causa que contra él se instruye.

Desde ayer solo tendrán derecho al beneficio del Monte-pío los empleados civiles que desempeñan plazas cuya dotacion sea de 800 escudos arriba.

Ha sido declarado cesante D. José Maria Gaston, gobernador de la provincia de Navarra.

Durante el ejercicio del presupuesto publicado ayer no podrán concederse sino por leyes especiales, suplementos de crédito, créditos extraordinarios y transferencias de crédito de uno á otro capítulo.

Ayer recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS de nuestro servicio particular:

Paris 5. El principe imperial ha llegado ayer á Vichy.

Se asegura que la emperatriz no tardará muchos dias en trasladarse á aquella residencia.

Berlin 4. Llegados el rey y M. de Bismark á esta capital, mañana se abrirán las Cámaras.

Se espera con impaciencia el discurso que pronunciará el rey con este motivo.

Dicese que M. de Bismark usará una nueva fórmula al declarar abiertas en nombre del Rey las sesiones de las Cámaras. Empezará á creerse en esta capital en el completo acuerdo del rey con el emperador Napoleon.

Segun se deduce de lo manifestado en un despacho por el cónsul general de España en Odessa, el departamento hidrográfico de San Petersburgo ha anunciado que para mientras en el presente año esté abierta la navegacion, se ha colocado una nueva boya negra en el canal de Otschakow, sobre el bajo que sale de la orilla septentrional de Xibun, y al S. de la boya encarnada, que existe actualmente, para indicar el sitio en que los buques deben volver la proa hácia el vigía (brandwach) de Otschakow. Este brandwach no sesabe terminantemente si es un vigía ó un ponton donde se hacen señales.

Resulta de una comunicacion del comandante de la estacion francesa de las bocas del Danubio, que la profundidad de la barra de Sulina, que en 1861 era de 3 brazas (5^m, 48), ha llegado á disminuir tanto, que actualmente embaraza la navegacion de los buques grandes que vienen por cargamento al mismo Sulina.

Entre las escenas curiosas á que da lugar en Paris la ignorancia de la lengua y de las costumbres, debemos citar una que hace pocos dias tuvo lugar dentro de uno de los omnibus de aquella capital. Un chileno que vió escrito dentro del carruaje que se daba la Correspondencia (como es sabido, para varias líneas), creyó que el empleado tenia números de nuestro periódico á disposicion de los viajeros, y pidió una Correspondencia de España. El empleado á fuerza de preguntas y respuestas, se disponia á dar la papeleta que da derecho á otra linea de omnibus; pero su asombro llegó al extremo al comprender que el viajero queria la correspondencia para España, y un tanto amostazado le contestó que si queria que por 30 céntimos le llevara á España. Como es de suponer, así que se pudo poner la cosa en claro, los viajeros tuvieron un rato delicioso á costa del pobre chileno.

Anteayer, sobre las 9 de la mañana se declaró un voraz incendio en la casa número 16 de la calle de las Ranas de Barcelona. Uno de los trabajadores que primero acudieron al sitio del siniestro, sufrió alguna lesion. Los daños sufridos, dice un periódico de aquella capital, son de bastante consideracion.

El 2 de julio salió el general Bazaine de la capital del imperio mejicano, para tomar el mando de las tropas que deben operar contra los juaristas que continúan en armas contra el imperio.

El Congreso de los Estados-Unidos ha modificado las leyes de neutralidad.

El gobierno de los Principados danubianos va á contratar un empréstito.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido ayer 1,812 fanegas de trigo á 4,675 escudos la fanega, y la cebada de 2,000 á 2,500.

La Gaceta de Alemania del Norte dice que rs una equivocacion atribuir las victo-

rias de los prusianos al famoso fusil de aguja probándolo así el que al primer ejército solo se le han dado 60,000 cartuchos como suplemento á la dotacion ordinaria.

Ha sido repuesto en el destino de oficial primero del gobierno de Sevilla don Luis Justiniano, que reemplaza á D. Luis Carlos Tirado, declarado cesante.

Ha sido nombrado fiscal de imprenta de Sevilla D. José María Esquivias, decano de los promotores.

Ha sido nombrado administrador de correos de Córdoba, en reemplazo del Sr. Cisneros, cuya dimision ha sido admitida, D. Luis Vicente Bonilla, cesante de igual destino en Irun.

La Cámara municipal de Lisboa ha dirigido un mensaje al rey de Portugal con motivo del aniversario del juramento de la carta constitucional.

Las noticias que recibimos ayer de las Azores dan cuenta de la llegada á aquellas islas de los emigrados españoles.

En la noche del 10 llegaron á Angra en el vapor Mindelo nueve oficiales emigrados, con destino á San Miguel. En la mañana del 11 fundeó en el mismo puerto la fragata D. Fernando, convoyada por la corbeta Duque de Palma, y conduciendo 250 soldados y dos oficiales, con destino á la Isla Tercera. Todos los emigrados se acuartelaron provisionalmente en el castillo de San Juan Bautista. Algunos de ellos están ya empleados en casas particulares.

Cuando Mr. Childers anunció en la Cámara de los comunes que acababa de recibir el primer telegrama trasmitido por el cable trasatlántico, resonó una salva de aplausos. Todos los periódicos ingleses celebran unánimemente el resultado obtenido.

Durante mucho tiempo, dice el Times, los pueblos del mundo civilizado parecían que vivian aislados é independientes los unos de los otros; pero hoy, entre nosotros y los americanos, por ejemplo, ha desaparecido toda idea de aislamiento. El mundo entero no será pronto mas que una vasta ciudad. Tal es el porvenir que nos presenta nuestra gran victoria sobre la naturaleza.

El concierto verificado anoche en el jardín de Apolo bajo la direccion del señor Barbieri, estuvo brillantísimo. De las seis piezas que lo formaban cuatro se repitieron en medio de extraordinarios aplausos, mereciendo muy especial mencion el andante de la gran sinfonia en la de Mendelssohn, dedicada y bellísima obra que los aficionados agradecerán al Sr. Barbieri la repita con frecuencia.

El próximo concierto se verificará el miércoles.

Segun datos estadísticos sobre la batalla de Sudowa, el número de cartuchos gastados en dicha accion por los prusianos apenas asciende á uno por soldado de infantería de los armados con el famoso fusil de aguja. Un solo soldado tiró 90 tiros y algunos 60. A las tropas no les faltó ni un momento municiones. Los cañones rayados hicieron unos sesenta disparos por pieza, y los que más dispararon 80 tiros. Los cañones lisos de 12 no hicieron tantos disparos.

Las importaciones de algodón en Inglaterra proceden principalmente de Egipto y de la India inglesa, habiendo aumentado un tercio respecto del año precedente las del primer país y una mitad las del segundo.

La importacion procedente de las Bahamas, de las Bermudas y de Méjico, que en 1862 fué nula, asciende en el año 1863 á 110,000 quintales.

De China se importaron en Inglaterra nueve quintales de algodón en 1862; en 1863 fueron ya 27,000, y en 1864 (en el trimestre), 108,476; lo que prueba que se puede ya contar en lo sucesivo con los algodones de esta procedencia. Pero en cambio las importaciones de los Estados-Unidos continúan en baja, no representando ya en el primer trimestre de 1864 mas que el 1/630 del total.

En Andalucía se repite con frecuencia el hecho de dirigir anónimos á las personas conocidas amenazándolas si no entregan ciertas cantidades. Hé aqui lo que dice un periódico de Sevilla:

«D. Fernando Garcia, dueño del establecimiento de comestibles situado en la calle de Peralan de Rivera, recibió uno, en el que se le exijia depositara la cantidad de dos mil reales en la esquina del callejon que conduce al cementerio y que pertenece á la huerta llamada del Basurero. Puesto en conocimiento de la autoridad, fué y depositó en el sitio un pañuelo con varias monedas. Al poco rato vióse llegar á un hombre, el cual saltando el vallado de la huerta, comenzó á hacer la búsqueda. Sorprendido en el acto por un inspector fué preso é informado. Pareció que el Sr. Garcia habia recibido otro anónimo en el mismo sentido, tal vez obra de algun cómplice del que está preso.»

En el gabinete de comprobaciones de la inspeccion industrial de Barcelona, y á presencia del corregidor é individuos de dicho ayuntamiento, se ha verificado un ensayo ó prueba para conocer el efecto que produce la llama del gas en las capilejas de doble llave, atendida la mayor ó menor presion de dicho fluido, con relacion á la capacidad mayor ó menor tambien de los respectivos mecheros.

Las exportaciones de tegidos destinados a Egipto, a Turquía y a los países del continente europeo han aumentado en Inglaterra, mientras que las dirigidas a los Estados Unidos han disminuido sensiblemente.

En la mañana del 3 una mujer que vivía en la calle de Salvadors, de Barcelona, tomó tres onzas de ácido clorhídrico (espíritu de sal fumant.) Cuantos auxilios se la prestaron fueron inútiles, pues a las dos horas de haber bebido el corrosivo líquido falleció después de haber sufrido agudísimos dolores.

De unos datos estadísticos publicados respecto de la producción y fabricación en general de algodones con relación a Inglaterra, resulta que las fábricas inglesas cuentan este año con doble algodón que en el anterior, y cuasi el cuadruple que en 1862; lo que demuestra que el desgracia lo condado de Lancaster ha entrado en la convalecencia de su última penosa enfermedad.

En los periódicos brasileños hallamos pormenores de la persecucion y alcance dado por el vapor de guerra español Isabel II a un buque sospechoso que recardaran nuestros lectores apareció hace algun tiempo en las aguas del Océano y que, habiendo arribado a Brest, fué intervenido por las autoridades francesas; pormenores cuya veracidad ignoramos.

En el citado puerto quiso repararse de sus averías; pero no estaría muy en claro la legalidad de su procedencia, ni tendría muy al corriente sus papeles el buque sospechoso, al que los diarios de Rio-Janeiro aplaudían fragata Medusa y califican de navio acorazado brasileño, cuando las autoridades marítimas del puerto de Brest insistieron en que saliese de allí, amenazándole de lo contrario con recogerle en el dock.

La llamada Medusa no tuvo mas remedio sino obedecer. Salíó, en efecto, de Brest; pero el Isabel II, que vigilaba sus movimientos, por estar en la fundada creencia de que era buque peruano, chileno ó corsario, empuñó la caza tras de él y consiguió alcanzarlo en la isla de Madera.

El comandante del Isabel II visitó el buque sospechoso, y en vista, á lo que parece, de haber notado alguna irregularidad en sus papeles, se dispuso á hacerlo presa. No lo verificó inmediatamente, sino dejó mediar una noche después del reconocimiento, y el capitán del buque incógnito se aprovechó de esta dilación para burlar la vigilancia del Isabel II y tomar el largo, escapándose de ser capturado.

SEGUNDA EDICION.

Ha sido suprimida una plaza de 12,000 reales en la contaduría central.

La supresion de un cestino de jefe de negociado de primera clase y la consiguiente cesantía del Sr. Ojeda, que anunciamos ayer, no se ha verificado como dijimos en la direccion de Estancadas y loterías sino en la de Contribuciones.

La Epoca publica anoche las siguientes noticias marítimas:

«El domingo último llegó á Alicante procedente de New-York, con 19 días de navegacion, el vapor de S. M. Isabel la Católica, en el que viene el general Dulce. Fué despedido por sanidad, y ha ido á Mahon para hacer cuarentena.

«La fragata Princesa de Asturias ha conducido á esta plaza los presos políticos que han sido juzgados por los consejos de guerra establecidos en Madrid y en otros puntos del reino.

«Parece que la fragata Cortés ó la Esperanza debe salir pronto para Fernando Póo.

«El vapor-correo Islas Canarias llegó á Tenerife, procedente de Cádiz, el 19 de julio, y continuó su viaje para las Antillas.»

Al Diario de Barcelona escriben de París que empieza á creerse en la posibilidad de una alianza entre los soberanos de Austria y Prusia, y que las relaciones entre Berlín y Florencia son tirantes.

Se anuncia la emision de dos nuevos empréstitos por Italia y Austria.

Anoche bastante tarde recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de nuestro servicio particular:

Paris, 5 (por la noche).

Todavía no se han recibido en esta capital noticias de la apertura de las Cámaras prusianas. Únicamente se sabe que el discurso del rey, que ha sido previa y detenidamente estudiado, causara honda sensacion, porque segun noticias pretende demostrar el «derecho» de Prusia á anexionarse los Estados pequeños y la «necesidad» y la «conveniencia» de que esto se verifique.

Se sabe oficial y definitivamente que la Rusia no ha hecho gestion alguna para la reunion de un Congreso.

El día 8 del corriente dará principio en la iglesia de religiosas benedictinas de San Plácido una solemne novena a glorioso San Roque, abogado contra las enfermedades contagiosas. Predicarán alternativamente en los ejercicios de la tarde los distinguidos oradores D. Basilio Sánchez Grande y D. Ambrosio de los Infantes.

El telégrafo entre Inglaterra y América ha transmitido este telégrama de la reina Victoria al presidente de los Estados-Unidos: «La reina felicita al presidente por el dichoso éxito de un adelan-

to que espero será un lazo mas de union entre los Estados-Unidos é Inglaterra.» El presidente contestó á las dos horas á la reina en estos términos: «El presidente de los Estados-Unidos recibe con profunda gratitud el mensaje de S. M., y cordialmente participa de la esperanza de que el hilo eléctrico que enlaza ya ambos hemisferios servirá para estrechar y perpetuar la paz entre el gobierno de Inglaterra y la republica de los Estados-Unidos.» La reina envió tambien por igual conducto las felicitaciones de los pueblos del Canadá, manifestando que este suceso estrechaba los vínculos entre todos los miembros del imperio británico.

Segun Mr. Mouchez, comandante del Lamothé-Piquet, buque de guerra francés, los arrecifes del cabo San Roque son cuatro manchones de coral, que en baja mar quedan á flor de agua, y que corren paralelamente á la costa, alejándose por término medio á 3,5 millas de tierra. Las embarcaciones menores pueden pasar fácilmente por encima de ellos, navegando por los canales de 7 á 14 pies de profundidad (2 á 4 metros), que los cabezos forman entre sí.

Ha sido nombrado administrador de las salinas de Rognas, provincia de Almería, D. Vicente Pareja.

Una casa de la calle de la Tierra, del Ferrol, ha sido dias pasados presa de las llamas y reducida á cenizas en poco tiempo á pesar de los esfuerzos de un ejército de mujeres que conducian sellas de agua, de los marineros y guardias de Arsenales que manejaban las bombas y bombiles de aquellos establecimientos, y de multitud de militares y paisanos que luchaban para contener los progresos del destructor elemento.

Ha sido rehabilitado en el disfrute del haber pasivo de 40,000 reales el escelentísimo Sr. D. Fernando Calderon Collantes.

Los periódicos de Nueva-York se preocupan mucho de la situacion anormal que atraviesa en estos momentos la republica á consecuencia de la lucha entre el presidente y los jefes del partido radical.

El domingo último entró en el puerto de Cádiz la fragata de hélice rusa de 70 cañones. General Amiral, su comandante Boutarekoff.

Es cosa decidida la anexion de Hannover á la Prusia. El Monitor prusiano la deja ya presentar en un examen retrospectivo de la conducta del gobierno hannoveriano. Al decir del Monitor, parece que el gabinete de Hannover ha hecho un doble juego, y que al mismo tiempo que contrataba una alianza ofensiva y defensiva con el Austria, negociaba la neutralidad con la Prusia. El órgano oficial de Berin anuncia públicamente esta falta de respeto á la moralidad pública.

Terminada felizmente la operacion del cable trasatlántico, los buques que la habian llevado á cabo se disponian á acometer otra empresa tan árdua y colosal como la primera, empresa que consistia en buscar el cable telegráfico que se rompió el año pasado, unirlo convenientemente y terminar otra línea submarina. Como esta operacion presenta grandes dificultades y depende principalmente del estado de la mar, conviene aprovechar la estacion mas favorable que atrevamos y no perder un solo instante.

La Confederacion germánica ha dejado de existir de hecho. La Dieta de Francofort, que no era ya sino una sombra refugiada en Augsburgo, ha desaparecido igualmente.

Un hecho de cierta importancia, bajo el punto de vista de la reorganizacion de los Estados-Unidos, acaba de ocurrir en el Congreso americano.

Habiendo las dos Cámaras de Tejas ratificado las modificaciones introducidas en la Constitucion federal, dicho Estado ha vuelto á ser admitido en la union por acuerdo de 123 votos contra 12 en la Cámara de los representantes reunidos en Washington.

ESPECTACULOS PARA HOY.

Circo del Principe Alfonso. — A las 8 y 1/2 de la noche, funciones de ejercicios ecuestres y gimnásticos.

Campos Eliseos. — A las 8 y 1/2 de la noche, concierto por una banda militar y fuegos artificiales. — Entrada á 3 rs.

DIARIO DE MADRID.

Santo del día 5.—La Transfiguracion del Señor y San Justo y Pastor, mártires.

Quintas.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de San Justo y Pastor, donde se celebrará á los Santos Niños sus titulares: con misa solemne y sermon que predicará D. Francisco de Asis Aguilár y por la tarde completas y procesion de reserva.—En la Capilla del Santísimo Cristo de la Salud estará S. D. M. expuesto de diez á doce en obsequio de su Divino Titular Jesús crucificado.—Por la noche habrá ejercicios en Italianos, San Ignacio, Oratorios y en Monserrat.

Visita de la Corte de Maria: Nuestra Señora de Atocha en su iglesia, ó la de Covadonga en San Luis.

Caridad.—Una familia numerosa y desgraciada la implora de las personas

que pueda socorrerla. Calle del Arco de Santa María, núm. 3, piso 4.º

Orden de la plaza.—Servicio para el día 6.—Parada: Asturias, primero de Ingenieros y Ciudad Rodrigo.—Jefe de dia: Señor coronel, teniente coronel primer jefe del batallon cazadores de Ciudad Rodrigo, D. José Farinas y Selva.—Visita de hospital: Primero de Ingenieros, primer capitán.—Reconocimiento de provisiones: Figueras, quinto capitán.—El general gobernador, Pavia.

ANUNCIOS.

LAS SEÑORAS: EN LA CALLE de Pizarro, 18, 2.º, se cortan vestidos á 6 rs., gabanes id., y preparados á 8; sotanas á 12. Tambien se confecciona á precios módicos.

UNA FAMILIA DECENTE QUE habita un bonito cuarto, admite de huésped un caballero, con asistencia ó sin ella. En la calle de Pizarro, núm. 15, portería, darán razon.

40,000 DÜROS DE MENORES, se hipotecan antes de ir á los baños; no se admiten corredores. Espejo, 12, 2.º derecha.—2

ALMONEDA.—HAY UN ARMA-rio de luna, mesa ministro, portieres de seda y reus, jardineras y demás muebles. Precios, 53, bajo.—1

POR 15 DIAS SIGUE LA GRAN competencia en cerillas fosforicas á 14 y 17 cuartos paquete de doce cajillas, y los haules á 20 cuartos. Papel de fumar de varias clases. Huertas, 15, tienda.—1

SE ADMITEN HUÉSPEDES A 7 reales, con chocolate y principio. Calle del Barco, núm. 9 primero, bajo.—1

MANICOMIO.

Oficina sucursal del de San Baudilio de Llobregat (Barcelona) en Madrid, calle de Atocha, núm. 62, tercero izquierda.—Representamos el único establecimiento modelo de curacion para las enfermedades mentales y nerviosas: es el mas grande y el tenido por mejor de España. En él se verifican curaciones prodigiosas y hasta se permite á las familias de los enfermos vivir á su lado si lo desean; es la mejor garantía que puede darse.

Repartimos prospectos y damos cuantas noticias pueden interesar á las familias que necesiten informarse.—3

CASA DE CAMBIO DE DON FELI-pe Lopez Espejo.—Se recibe dinero en cambio de billetes del banco de España, abonando el precio mas alto de la plaza. Atocha, 33, frente á la de Relatores, portada encarnada.

SE VENDE UNA JACA CASTAÑA muy dócil y de bonita estampa. En la plazuela de San Marcial, núm. 11, portería, darán razon.—1

FONDA DE BARCELONA, CALLE de la Abada, núm. 12. Hay habitaciones para huéspedes. Se sirven cubiertos desde 8 rs. en adelante, y por lista.—1

VENTA DE FINCAS.

El día 17 de agosto actual, á las doce de su mañana, se vende en pública subasta, á voluntad de su dueño, en el juzgado de primera instancia de Pastrana, una hacienda compuesta de 166 fanegas de tierra labrantía, 12 de cañamar, una posesion de 8,200 cepas de viña y 1,000 olivos, con una casa de campo en ella; 700 olivos mas en varios pedazos, 1,300 cepas de viña en otras cuatro porciones, una magnifica casa, cederero con velleces para el vino, y bodega tambien con velleces para guardarlo, sito todo en la poblacion y término jurisdiccional de Yebra, pueblo de dicho partido y provincia, á seis leguas del ferro-carril, doce de la villa y corte de Madrid, y tres leguas de la carretera de Guadalajara á Tarazona, bajo el tipo de 136,492 reales y 10 céntimos, con la advertencia de que no se admitirá postura menor de dicha suma.

En la calle de Fuencarral, número 37, tienda esparteria, darán razon de dónde vive el dueño, á quien podrán pedirse cuantos datos se deseen, y podrá versele de once á una de la mañana.—1

EL PROFESOR EN MEDICINA Y cirugía, D. Miguel de Pons, continúa ocupándose con especialidad de las enfermedades de la vejiga y demás de los aparatos génito-urinaris, como asimismo de toda clase de úlceras, por inveteradas que sean, y de la extirpacion de toda especie de tumores sin necesidad de instrumentos, Consultas de 12 á 3. Plazuela del Cordon, núm. 2, bajo.

BAÑOS.—AVE MARIA, 11, SE AL-quilan de hojadelata desde un real en adelante. Se venden desde 4 rs. á 260.

GRAN HOTEL DEL COMERCIO

LA SEÑORA VIUDA DED. B. ABEILHÉ. Santander. — Muelle, núm. 1.

Este espacioso establecimiento, á mas de las notables mejoras introducidas, se recomienda por su céntrica y pintoresca situacion, grande y sólido edificio, con vistas al mar y próximo á la estacion del ferro-carril.

Restaurant, mesa redonda, departamentos grandes y pequeños, salon para mas de cien cubiertos.—1

EN LA CALLE DE FUENCARRAL, 6, tercero, se admiten huéspedes á 6 rs. con chocolate y dos comidas.

LOS ITALIANOS FONDA DEL PRINCIPE.

Hay habitaciones de 4 á 12 rs. diarios. Idem con alimento de 24 á 30 rs.; se sirve or lista y comidas de precio.—Calle del Principe, núm. 33.

LOS VINOS DE VALDEPEÑAS tintos y blancos, del marqués de Benemejís, se venden única y exclusivamente en la calle de Hortaleza, número 19.—1

BAÑOS.—EN LA BOTICA DEL SE-ñor Moreno Miquel, calle del Arenal, número 6, se siguen espendiendo las sales para los baños de mar artificiales, á los precios de 6 y 8 rs. paquete. Tambien se preparan toda clase de baños minerales.—5

SE VENDE

una máquina de vapor de 12 caballos fuerza, y superior construccion.

Tambien se vende una transmision, con sus poleas de varias dimensiones, entre las que se podrán escoger las que convengan.

Darón razon, calle de San Mateo, números 12 y 14, cuarto 2.º, derecha.—4

EN ATENCION AL GRAN ACRE-centamiento de nivelacion de calles y edificaciones de casas que de dia en dia va tomando el nuevo ensanche de esta corte por la parte del Sur afueras de la puerta de Atocha, se avisa al público para si á alguno convinieren, la enagenacion de unos 200 pies superficiales de terreno (en todo ó en parte) que hacen fachada á las principales calles las manzanas que le comprenden, el cual se dará arreglado por hallarse su dueño en el caso de reunir fondos.—Para mas pormenores y dar razon, se dirigen los que lo deseen á la calle de las Huertas, núms. 16 y 18, zapateria de Vicaino. No hay inconveniente de tomar á préstamo de 30 á 40,000 rs., hipotecando dicho terreno.—1

ANTINICOTINA PARA QUITAR al tabaco sus cualidades desagrables y dañosas. Es muy útil á las personas delicadas y enfermas, y á los que quieren evitarse las enfermedades que en cierta edad aquejan á los fumadores. Se vende en casi todos los estancos de la corte. En provincias se hacen los pedidos á D. M. B. Herrero, plaza de Bilbao, 9, 3.º, incluyendo una libranza de 5 rs. ó 6 en sellos.—1

COMPANIA DE LOS FERRO-CARRILES DE MADRID A ZARAGOZA Y A ALICANTE.

Esta compañía ha dispuesto ampliar hasta el 1.º de setiembre próximo el plazo fijado para la licitacion del suministro de los impresos de todas clases que son necesarios á los diversos servicios de la misma, bajo el pliego de condiciones que se halla de manifiesto en las oficinas de la direccion, sito en la estacion de Atocha. Las proposiciones se dirigirán corradas al excelentísimo señor presidente del Consejo de administracion de esta compañía, hasta el referido día 1.º de setiembre próximo, y en vista de ellas resolverá el espresado Consejo lo que estime conveniente.

Madrid, 24 de julio de 1866.—El director de la explotacion, F. Le Masson.

MODELO DE PROPOSICION.

El que suscribe domiciliado en la calle de Alicante, á ejecutar los trabajos de impresion y encuadernacion que forman el objeto del pliego de condiciones formado por el señor director de la explotacion de dicha compañía y con arreglo á las condiciones y serie de precios del referido pliego de condiciones, de los cuales declaro estar perfectamente enterado haciendo una rebaja de por 100, sobre la citada serie de precios.

M de 1866.

Firma

FOTOGRAFIA Y LEPTOGRAFIA LAURENT.

CARRERA DE SAN GERÓNIMO, 39, MADRID.

Reduccion de precios durante el actual mes de agosto.

DON J. LAURENT, fotógrafo de S. M. la Reina, deseando poner al alcance de todas las clases, y dar ocasion á los que tienen familia numerosa, y al público en general, de ser retratados por él, económicamente y con la perfeccion admirable que ha alcanzado por el nuevo sistema de leptografía, adoptado recientemente por los fotógrafos de París y Londres, ha resuelto reducir temporalmente, y solo durante el actual mes de agosto, los precios de los retratos de tarjeta, como sigue:

En leptografía, sobre porcelana, ultima perfeccion de la fotografia. Una persona en dos posturas diferentes..... 6 tarjetas por 60 rs. y 12 id. por 90 rs.

Las demás á 6 rs.

Y por el sistema ordinario. Una persona en dos posturas diferentes..... 6 tarjetas por 40 rs. y 12 id. por 60 rs.

Las demás á 4 rs.

Para los niños de menos de seis años no se altera el precio de la tarifa.—10

EL GLOBO ILUSTRADO

SE PUBLICA DOS VEGES AL MES.

DIEZ Y SEIS PAGINAS EN FOLIO

OCHO DE GRABADOS Y OCHO DE TESTO.

IMPRESO EN MADRID Y EN PARIS.

Cuatro reales al mes y 40 por un año en Madrid, 18 rs. al trimestre y 60 por un año en provincias.

Se suscribe en Madrid en el establecimiento tipográfico del Banco industrial y mercantil calle de Santa Teresa, núm. 8, y en todas las librerías. En provincias, Ultramar y el extranjero en casa de los corresponsales de dicho establecimiento ó directamente enviando letra á la orden de los señores F. de P. Mellado y Compañía. Se ha repartido el número tercero.

BUTACAS DE GUTTA-PERCHA A 115 RS.

Marquesas, á 260; oscanos, á 240; sillones para despacho, á 120; silleries de varios precios. Se hacen con posturas. Unico depósito en Madrid, Madera, 3.—2

IMPRESA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.—Editor D. Hilarión de Zuñiga.